



Legisladores señalaron que atacar a un periodista es el primer paso para debilitar la democracia

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME GUERRERO).- Para tratar de contrarrestar la mordaza de sangre surgió un mecanismo de protección a periodistas, pero las evidencias muestran un rotundo fracaso. La violencia imparables contra periodistas en el país ha llevado a que México se convierta en la nación con mayor riesgo para ejercer esta profesión y con el mayor número de asesinados en el último año. Los legisladores coinciden en que atacar a un informador es el primer paso para debilitar la democracia; congresistas de diversos partidos han presentado iniciativas para mejorar el mecanismo de protección a reporteros, con el fin de hacer realidad una defensa absoluta de la labor que realizan los comunicadores porque el reto es que no haya un asesinato más en el país.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOB52YbBYJYWGZw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212325&parId=75F18D3264FEE48F%212297&o=OneUp>